

Ecopetrol anuncia monitoreo en proyecto de fracking en Santander

Según la petrolera, el monitoreo se adelantará, entre otros, con el fin de analizar el impacto ambiental de esta modalidad.

Santanderes - 09 Feb 2021 - 10:59 am

Martha Olaya
@Marthaolaya

Compartir

f t w i



Foto de: AFP

Ecopetrol anunció este martes que realizará un riguroso monitoreo ambiental, de sismicidad y operativo, al proyecto de fracking denominado Kalé, que se ejecutará en Puerto Wilches (Santander).

Según señaló la petrolera, para este monitoreo se tendrán en cuenta más de 200 parámetros. Este arrancará cuando se inicie el levantamiento de las líneas base para el estudio de impacto ambiental y continuará durante la fase de ejecución del piloto y posterior a su terminación.

Lea en contexto: Así es el Estatuto Temporal de Protección para Migrantes Venezolanos

Para mayor transparencia, según la petrolera, "la información recopilada se conocerá públicamente a través del Centro de Transparencia del Ministerio de Minas y Energía, lo que facilitará el conocimiento y seguimiento a las actividades del piloto por parte de las comunidades y otros grupos de interés".

Para la medición de la calidad del aire, se utilizarán equipos que incorporan tecnologías que recogerán muestras de manera automática, "lo que permitirá un monitoreo permanente. En el agua se realizarán mediciones con tecnología usada internacionalmente. Las estaciones contarán con un instrumento especializado, un microcomputador y servicio de energía a través de un panel solar para monitorear in situ los acuíferos de la zona de influencia del piloto".

Así mismo, la petrolera reveló que, en cuanto al monitoreo de la sismicidad, se instalarán seis estaciones que operarán en tiempo real y permitirán hacer seguimiento y control a las operaciones.

Lea aquí: Niña fallece luego de que su mamá le rociara desinfectante para matarle los piojos

A su vez, indicó Ecopetrol, "el monitoreo operativo se realizará de manera permanente con la observación de variables clave para el control y aseguramiento de las actividades de perforación".

Apuntó que se usará "fracturamiento hidráulico, limpieza, inyección de agua de retorno y dimensionamiento del yacimiento".

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

Ecopetrol / fracking en Santander / Puerto Wilches

Lo más visto

- FÚTBOL COLOMBIANO | Hace 4 Días
Así está la tabla de descenso de la Liga Betplay
- BOGOTÁ | Hace 22 Horas
[VIDEO] Ladrón fue molido a palo tras golpear y arrastrar a mujer en intento de robo
- CLICS | Hace 5 Días
Desarreglada y sin sostén, Paulina Vega dio de qué hablar con una nueva publicación
- BOGOTÁ | Hace 1 Día
Pico y placa en Bogotá desde el 8 hasta el 12 de febrero
- DEPORTES | Hace 2 Días
[Video] James anotó golazo en Old Trafford contra el Manchester United

Le puede interesar



Gobierno negociará la venta de ISA exclusivamente con Ecopetrol

| Economía - Hace 1 día



MinHacienda acepta oferta de Ecopetrol para comprar el 51.4% de ISA

| Economía - Hace 3 días



Ecopetrol apunta a ser un conglomerado energético mundial: Duque

| Economía - Hace 4 días



Incertidumbre frente al piloto de fracking en Puerto Wilches: Ambientalistas

| Santanderes - Hace 6 días

Cierran establecimientos nocturnos en Santa Rosa de Cabal por incumplimientos

Los establecimientos incumplían los protocolos de bioseguridad y excedían el aforo permitido.

Santanderes - 09 Feb 2021 - 10:27 am

Karol Álvarez Vélez
@Karolavelez

Compartir

f t w i



Suministrada Alcaldía de Ibagué

Tras la flexibilización de las medidas restrictivas a la movilidad en Risaralda y la reducción en los horarios de la medida de toque de queda en los 14 municipios de la jurisdicción, fueron cerrados cuatro establecimientos de entretenimiento nocturno en Santa Rosa de Cabal, en donde eran evidentes las violaciones a los protocolos de bioseguridad, con el fin de evitar el contagio de covid-19.

Lea también: Mindefensa sobre advertencia de Cuba: "no se está hablando de posibles atentados"

De acuerdo con el secretario de Gobierno y Movilidad de Santa Rosa de Cabal, Harold Vélez, en los establecimientos comerciales objeto de sanción se observó falta de uso de tapabocas, altas aglomeraciones y violaciones a la medida que restringe el aforo para este tipo de operaciones.

"Tuvimos cuatro cierres de establecimientos, porque la verdad es complicado cuando ni el dueño o los usuarios de un negocio tienen conciencia, la responsabilidad debe ser compartida. En estos sitios las aglomeraciones eran impresionantes, no había por donde caminar, más de 150 personas en uno de ellos, y tampoco había respeto con el uso de los elementos de bioseguridad", aseguró Vélez.

Ante estas violaciones a las medidas sanitarias, desde la administración de Santa Rosa de Cabal se le envió un llamado a los empresarios del entretenimiento nocturno y los usuarios para que se ciñan a las directrices del Gobierno Nacional, para prevenir el contagio de covid-19, pues de lo contrario seguirán adelante los operativos de control, dejando como resultado más negocios cerrados y sancionados.

Le puede interesar: Fuerte vendaval en Pereira y Dosquebradas deja múltiples afectaciones

Cabe recordar que actualmente en Risaralda se encuentra vigente la medida de toque de queda que establece restricciones de movilidad de lunes a jueves de 12:00 p.m. a 5:00 a.m. y los días viernes y sábados de 2:00 a.m. a 5:00 a.m.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

Santa Rosa de Cabal / establecimientos nocturnos / Incumplimientos

Lo más visto

- FÚTBOL COLOMBIANO | Hace 4 Días
Así está la tabla de descenso de la Liga Betplay
- BOGOTÁ | Hace 22 Horas
[VIDEO] Ladrón fue molido a palo tras golpear y arrastrar a mujer en intento de robo
- CLICS | Hace 5 Días
Desarreglada y sin sostén, Paulina Vega dio de qué hablar con una nueva publicación
- BOGOTÁ | Hace 1 Día
Pico y placa en Bogotá desde el 8 hasta el 12 de febrero
- DEPORTES | Hace 2 Días
[Video] James anotó golazo en Old Trafford contra el Manchester United

Le puede interesar



Deforestación en Amazonia: "Gobierno nos incumplió", afirmó líder campesina

| Recomendado Del Editor - Hace 11 días



Liquidación de Saludcoop: Trabajadores denuncian incumplimientos salariales

| Colombia - Hace 1 mes



Masiva denuncia por parte de clientes contra fábrica de muebles, ante incumplimientos

| Recomendado Del Editor - Hace 3 meses



Por primera vez en 176 años, Festival de las Araucarias en Risaralda será virtual

| Entretenimiento - Hace 4 meses

Periodista santandereano falleció por la Covid-19

Ángel Oswaldo Contreras estaba interno en una UCI desde diciembre pasado.

Santanderes - 08 Feb 2021 - 05:51 pm

Nelson David Cipaygauta Velandia
@NelsonCipaygauta

Compartir

f t w i

